> Toutes les communes > Baden

Bagad. Des effectifs stables et des projets

Publié le 02 octobre 2017

VOIR LES COMMENTAIRES



Michel Muller, secrétaire, Daniel Bouëssé, le président, et Jo Layec, vice-président.

Le bagad de Baden maintient une stabilité dans le groupe entre les départs et arrivées de nouveaux joueurs et élèves, l'effectif est de près de 29 adhérents dont 25 musiciens. « Nous ne sommes pas une école de musique et nous participons financièrement pour la moitié du coût des cours de musique, nous comptons donc sur un contrat moral qui amène les élèves à participer aux prestations », indique les responsables. En 2016-2017, le bagad a réalisé 23 prestations dont 14 rétribuées, et neuf gratuites. « En 2017-2018, nous visons l'audition qui l'an dernier s'est achevée avec des félicitations pour les accords », souligne le président Daniel Bouëssé.

Rapprochement avec Korollerion

La création d'un deuxième groupe pour le dimanche est maintenue et devrait pouvoir s'intégrer dans les suites. Un rapprochement avec Korollerion (danses bretonnes) devrait aussi voir le jour. Le bagad va bénéficier d'ici quelques jours d'une nouvelle salle d'étude, nommée salle des musiques bretonnes, située à Toulbroch, dédiée également à Strollad Kozh. Le bagad va fêter ses 30 ans bientôt.

Pratique

Contact: Daniel Bouëssé, tél. 06.09.92.01.22

1 sur 1 02/10/2017 à 08:39